

Für Homapal mittendrin: Markus Steinmetz wechselt in den Außendienst

Seit 1. Januar 2018 betreut Markus Steinmetz (39) für die Homapal GmbH, Herzberg am Harz, Kunden in der Region Mitte. Das für den Schichtstoffhersteller wichtige Vertriebsgebiet erstreckt sich über Niedersachsen, Hessen, Thüringen, Sachsen-Anhalt und das östliche Westfalen.

Der Industriekaufmann stieg bereits nach seiner Ausbildung in der Herzberger Papierfabrik und dem Wehrdienst 1999 als Exportmitarbeiter beim Schichtstoffhersteller ein. Durch seine langjährige Tätigkeit für das Unternehmen eignete sich Steinmetz umfassende Produktkenntnisse an, die ihm nun für die kompetente Beratung von Architekten, Händlern und Verarbeitern zugute kommen.



Bildtext: Wechselte zum 1. Januar 2018 vom Export in den Außendienst der Homapal GmbH: Markus Steinmetz. Foto: Homapal